



PRESIDENTE

El Cabildo invertirá más de 4,8 millones de euros en el municipio de La Orotava

El presidente Carlos Alonso y el alcalde, Francisco Linares, analizan las principales actuaciones que se desarrollarán en 2017 con el apoyo del Cabildo

Tenerife – 07/1/2011. El Cabildo de Tenerife tiene previsto invertir un total de 4,8 millones de euros en el municipio de La Orotava con la ejecución de diferentes proyectos incluidos en el presupuesto de la Corporación insular para este año. Así lo ha anunciado hoy [martes 7] el presidente de la Corporación insular, Carlos Alonso, quien ha analizado las principales actuaciones que se desarrollarán en el municipio en 2017 con el apoyo del Cabildo junto al alcalde de la localidad, Francisco Linares.

Alonso destacó especialmente el esfuerzo que está llevando a cabo el Cabildo en su apuesta por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos “y no solo invirtiendo en infraestructuras sino en las personas”. En este sentido, se refirió a la iniciativa ‘Barrios por el Empleo’ con la que el Cabildo trabaja por la formación e inserción de personas en paro, sobre todo de aquellas que llevan tiempo sin empleo y de los jóvenes. “Este proyecto ha devuelto la ilusión a muchas familias del municipio”, ha indicado Francisco Linares.

Otro de los pilares en los que el Cabildo sustenta su apoyo a la ciudadanía es Tenerife 2030, una estrategia que pretende que los jóvenes estén mejor preparados y capacitados para hacer frente a los retos del futuro.

El alcalde de La Orotava destacó también la atención especial que está prestando el Cabildo a la zona norte a través de un esfuerzo inversor importante que, solo en el caso de las carreteras, supera los diez millones en mejoras. “Durante años, el norte ha contribuido a situar la Isla donde está y, ahora, el Cabildo, en la persona de su presidente Carlos Alonso, nos está devolviendo ese esfuerzo económico en beneficio de los ciudadanos”.

Linares también hizo referencia a la TF-5 y al empeño del Cabildo en poner en marcha el carril bus-vao, “una apuesta en la que creen todos los municipios y así lo hemos manifestado porque es una acción más de este presidente para dar respuesta a los problemas de la gente. Así que exigimos que esa obra empiece cuanto antes porque es vital para este norte como también lo es la conclusión del anillo insular”.

Inversión en infraestructuras

Dentro de las inversiones previstas por el Cabildo en La Orotava para este año destaca una partida de 995.221 euros para la mejora de las carreteras del municipio, concretamente para la redacción del proyecto de la rotonda de intersección de la TF-21 y la TF-24 en el Portillo (50.000 euros); otros 126.050 euros para el proyecto de acondicionamiento de un tramo de la TF-21, en la zona de Barroso, y la instalación de un semáforo en el punto kilométrico 9 de la misma vía (44.356 euros). Además, el



PRESIDENTE

presupuesto del Cabildo prevé una partida de 774.815 euros para la mejora del firme de siete kilómetros de la carretera insular TF-324 de La Orotava a Los Realejos.

La TF-21, que es una de las vías principales que utilizan los usuarios que quieren desplazarse al Parque Nacional del Teide y que discurre por varios municipios, será objeto también de otra importante inversión adicional de más de 3,8 millones de euros para el refuerzo del firme desde el punto kilométrico 24 (Ramón Caminero) al 53 (Boca de Tauce).

El Cabildo también destinará un total de 300.000 euros para la repavimentación del acceso al parque recreativo de La Caldera, que dispondrá de una nueva conexión con la TF-21, y otros 300.000 euros para la impermeabilización de la balsa de Aguamansa, una actuación que cuenta ya con proyecto pero que no se podrá comenzar hasta pasado el verano para no dejar inoperativa la balsa en el período de mayor necesidad de agua.

Otras inversiones importantes son las que se destinarán al Auditorio Teobaldo Power (302.000 euros) y a la segunda fase de la urbanización Las Palmeras, para dotar de saneamiento a la calle Fray Andrés Abreu y el resto de transversales y reorganizar la urbanización de las vías. También se han reservado 400.000 euros para el parque Opuntia y 786.000 euros para actuaciones de mejora de tres depósitos de agua que permitirán asegurar el suministro de agua a los vecinos de Los Cuartos, Camino Polo y La Planta.

Otros proyectos

Por otro lado, el presidente anunció que la Corporación insular tiene previsto iniciar este año las obras del Hogar Santísima Trinidad, que cuenta con un presupuesto de 1.035.900 euros financiados por el Instituto Insular de Atención Social y Sociosanitaria (IASS), cuyo proyecto se encuentra ya en fase de redacción.

En cuanto a las inversiones previstas para la mejora del litoral, el Cabildo destinará 300.000 euros al acondicionamiento del acceso a la playa de Los Patos y 5.724 euros para el proyecto de mejora del acceso a la playa del Bollullo.

Por último, el Parque Nacional del Teide recibirá más de 3,1 millones de euros de inversión en actuaciones como mejora de pistas y senderos, ampliación del Centro de Visitantes del Portillo, nueva dotación de medios interpretativos y expositivos del Centro de Visitantes de Cañada Blanca o restauración paisajística y señalización, entre otros proyectos.